

axelle 241 - septembre 2021

Vêtements à l'école : jeunes femmes contre vieux règlements

Par Salwa Boujour, Camille Wernaers (textes) et Coralie Vankerkhoven (photos et légendes)

Short trop court, mais jupe trop longue. Ventre trop découvert, mais cheveux trop couverts. Elles sont trop provocantes, ou elles sont trop pudiques. En Belgique, les jeunes filles élèves du secondaire ou étudiantes en hautes écoles doivent faire face à des injonctions vestimentaires qui ont des conséquences bien concrètes sur leur vie : du sentiment de honte à l'exclusion d'une école, jusqu'au changement d'orientation professionnelle. *axelle* réunit dans ce dossier deux situations souvent traitées séparément, mais qui ont pourtant de nombreux points communs.

[À découvrir en ligne !](#)

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be